



学校だより 6月号

す ず か け

「心豊かで かしこく たくましい子の育成」
—温かい心と、やりぬく強さ—

市川市立鶴指小学校

令和4年6月1日
市川市大和田4-11-1
047-379-3588
児童数 452名

運動会へのご協力ありがとうございました

前日は、雨も降りましたが、当日は、天候にも恵まれ運動会を実施することができました。今年も、昨年同様、二学年ずつの三部に分けての実施としましたが、それに伴う用具の準備や出し入れに人手が足りず、保護者の方々から多数のボランティアの方にご協力をいただき、誠にありがとうございました。



さて、前日の放送による運動会開会式で「終わった後に、頑張ったみんなはもちろん、先生方や見に来てくれたお父さん、お母さん全員が笑顔になれるような運動会にしてもらいたい」という話を子どもたちにしました。自分も小学校のころ、記憶がありますが、運動が得意でない子にとっては、運動会は憂鬱なものになります。でも徒競走の順位だけでなく、一人一人が競技や種目に精一杯取り組むことが大事だと話しました。昨年夏の東京オリンピック、パラリンピックや今年の冬季北京オリンピックで人々に感動を与えたのは、なにも金メダルをとった選手ばかりではなかったはずです。チームとしての支え合い、対戦が終わったあの選手同士の固い握手、健闘を称えあったライバルたちが肩ぐるまで選手を称賛する風景など、決して結果だけではなかったはずです。



今回の運動会でも、子どもたち一人一人にそれぞれドラマがあったことと思います。「楽しかった」「疲れた」「また来年、がんばりたい」など様々な感想があると思いますが、運動会を通して一回りも二回りも大きく成長していく姿を応援していきたいと思います。



新型コロナウイルス感染症、濃厚接触者の待機期間について

現在、新型コロナウイルス感染症の濃厚接触者の場合、無症状であれば原則7日間の待機期間となっておりますが、待機期間を短縮する必要がある場合（宿泊学習など）で、薬事承認された抗原定性検査キットを用いた自費検査で陰性を確認した場合に、5日目から解除可能（登校可）とされることがあります。詳細については、市川市教育委員会HPをご覧ください。



授業参観を行いました

5月13日、授業参観を行いました。当日はあいにくの空模様の中でしたが、多数の保護者の皆さまにご来校いただきありがとうございました。ここ数年、感染症対策のため、保護者の皆さまに学校の様子を見ていただく機会が減少していましたが、今年度は、対策をとりながら状況の許す限り、機会を増やしていくこうと思います。また、昨年度学校評価アンケートの中で『学校は、特色ある取組や教育を進めている』の項目で肯定的評価が下がっていることが課題として挙げられています。ぜひ、来校の機会の際には、子どもたちの様子はもちろん、学校としての様々な取り組みにも注目いただけたらと思います。



第1回学校運営協議会

5月13日、授業参観と合わせて第1回の学校運営協議会を開催しました。協議員の方々に今年度の学校経営方針について承認をいただき、授業参観と合わせ、子どもたちの様子を見ていただき、感想やご意見をいただきました。その中で『家では、子どもは食事が終わるとすぐにゲームやスマホで、家族が同じテレビのニュースを見て、一緒に話す機会などが持てない状況である』という意見がありました。すべてのご家庭が、ということではないと思いますが、時代の変化とともに家庭内での風景も変わりつつあると考えさせられました。家の中のこととは保護者の責任で…、というわけにはいきません。たしかに学校の役割、家庭の役割、地域の役割はそれぞれあると思いますが、連携して進めていくことが大切です。それぞれの立場から「こんなことで困っている」「こんな協力をしてもらいたい」など気楽に話し合え、協力できる体制ができていくとよいと思います。学校のほうでも協力できることは積極的に取り組んでいきます。学校運営協議会で出たその他の意見につきましては、本校HP『学校運営協議会だより』にて紹介させていただいています。



教育実習生の先生

教育実習生の先生が、5月31日～6月28日まで、2年3組を中心として鶴指小学校で子どもたちと過ごします。休み時間やいろいろな場面で顔を合わせることもあるかと思いますので、よろしくお願ひします。



～市川八中からのお知らせ～



お隣りの八中ホームページ「八中ブログ」では、中学生の日々の生活、授業、部活動の様子や、お役立ち情報を紹介しています。本校ホームページと併せてぜひ、ご覧ください。。

八中ブログ



検索

<https://ichikawa-school.ed.jp/dai8-chu/>